

Artesanía



La artesanía conejera es muy variada y encuentra en Tegise un gran bastión. Gracias al [mercadillo de la Villa de Tegise](#), artesanos de toda la isla acuden aquí a mostrar sus trabajos y muchos de ellos han instalado aquí sus talleres. De este modo podemos destacar artesanos de la cerámica, orfebrería, ebanistería, cestería, etc.

Por su originalidad no podemos dejar de mencionar otra vez las famosas figuras de “**Los Novios de El Mojón**”. Estos novios son una pareja con desarrollados caracteres sexuales que antiguamente intercambiaban los prometidos.

Las **creaciones textiles** ofrecen gran variedad de calados, encajes, rosetas, mallas, punto de aguja, bordados y traperas, entre otros, y son admiradas tanto dentro como fuera de la isla. En Tegise se fabrican [los famosos tipples](#), instrumento popular isleño de forma similar al ukelele, y que da un alegre sonido musical. Aquí tienen su taller varios maestros artesanos a los que se puede visitar mientras desarrollan su labor.

Los canarios respetamos nuestras costumbres y las tradiciones profundamente, lo que se manifiesta en el **folclore**. Como cantos y bailes destacan la folía, la malagueña, la isa o el sorondongo, que siempre suelen ser entonados en nuestras fiestas y tenderetes.